

Zum 50. Jahrestag der Gründung der KPdSU

*An das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei
der Sowjetunion, Moskau, Kreml*

Werte Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands entbietet der Kommunistischen Partei der Sowjetunion anlässlich des 50. Jahrestages der Schaffung der ruhmreichen Kommunistischen Partei der Sowjetunion brüderliche Kampfesgrüße.

Unter Führung des großen Lenin, dem genialen Fortsetzer des Werkes von Marx und Engels, wuchs und erstarkte die Kommunistische Partei der Sowjetunion in unversöhnlichem Kampf gegen alle Feinde der Partei und der Arbeiterklasse. In opfervollen Kämpfen gegen Zarismus und Imperialismus führte die Partei die Arbeiterklasse Rußlands im Bündnis mit den armen Bauern zum Sieg in der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution. Die Errichtung der Diktatur des Proletariats war zugleich ein großer Triumph des Marxismus-Leninismus über den Sozialdemokratismus in der internationalen Arbeiterbewegung. Die Kommunistische Partei der Sowjetunion wurde zur ersten „Stoßbrigade“ der internationalen revolutionären Bewegung, im Kampf für die soziale und nationale Befreiung.

Unter der Führung der Kommunistischen Partei und ihres Zentralkomitees, mit Genossen Stalin an der Spitze, errichteten die Völker der Sowjetunion auf einem Sechstel der Erde die sozialistische Gesellschaft. Im Großen Vaterländischen Krieg errangen sie einen welt-historischen Sieg und retteten die Völker Europas vor der faschistischen Barbarei. Nach Wiederaufnahme der friedlichen Arbeit entfaltet das Sowjetvolk jetzt seine Kräfte beim Aufbau der kommunistischen Gesellschaft.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands dankt im Namen der deutschen Arbeiterklasse und aller Werktätigen der Kommunistischen Partei der Sowjetunion und dem ganzen